

## www.DialerundRecht.de

Dialer & Recht, Dr. Bahr, Heyms, Sierichstr. 35, D-22301 Hamburg

Pressemitteilung 16. Mai 2003

Neue Betreiber von DialerundRecht.de & Kooperation mit Dialerschutz.de, Dialerhilfe.de und Computerbetrug.de

Am 13.05.03 haben Rechtsanwalt Dr. Martin Bahr (http://www.dr-bahr.com) und Rechtsanwältin Sybille Heyms (http://www.heyms.de), beide Hamburg, die Plattform

http://www.dialerundrecht.de http://www.dialer-und-recht.de

von dem Kollegen RA Jan Weber übernommen.

Die neuen Betreiber sind Rechtsanwälte, die sich auf das Recht der Neuen Medien spezialisiert haben. Die rasante Entwicklung in der Dialer- Problematik hat dazu geführt, dass sie heute eine Vielzahl von Dialer- Opfern vertreten und sich bereits auf diesem Wege stark gegen die Verwendung von Dialern einsetzen.

Die Plattform Dialer & Recht wird auch in Zukunft unter neuer Federführung als eine der ersten Anlaufstellen für Geschädigte dienen. Sie soll mit Anmerkungen, Urteilen und Gesetzesentwürfen zu einer kompakten Informationsbeschaffung geeignet sein und erste Hilfen an die Hand geben.

Fax: 040 – 35 01 77 68 Mobil: 0174 – 9 10 20 50 bahr@dialerundrecht.de Als erste Neuerung gingen die neuen Betreiber eine Kooperation mit

Herrn Sascha Borowski

http://www.dialerschutz.de,

Herrn Heiko Rittelmeier

http://www.computerbetrug.de und http://www.dialerhilfe.de

ein.

Durch die enge Kooperation erreichen die Betreiber aller drei Seiten einen schnelleren Informationsaustausch und eine Ballung der Kräfte gegen den missbräuchlichen Einsatz von Internet-Dialern und Mehrwertdiensten. Zudem ist damit sicher gestellt, dass Verbraucher sich stets aktuell und aus erster Hand über dieses Thema informieren können.

Kontakt für Presseanfragen:

Rechtsanwältin Sybille Heyms

Fon: 040 - 35 01 77 77

Fax: 040 - 35 01 77 79

E-Mail: Heyms@dialerundrecht.de